

TAX ALERT

No. 2 / 8 January 2018

Plata defalcată a TVA (Split TVA)

În *Monitorul Oficial al României*, Partea I, nr. 1036 / 28.12.2017 a fost publicată **Legea 275 / 2017 pentru aprobarea OG 23 / 2017 („OG 23”) privind plata defalcată a TVA („Legea 275”)**.

Reamintim în cele ce urmează prevederile introduse prin OG 23 privind plata defalcată a TVA și aplicabile de la **01.01.2018**. Totodată, vom sumariza principalele noutăți introduse prin Legea 275, având ca scop prezentarea corectă a aplicabilității – începând cu 01.01.2018 – a plății defalcate a TVA („Split TVA”):

A. Persoanele care aplică Split TVA

Sunt obligate să aplice Split TVA, prin deschiderea și utilizarea a cel puțin un cont de TVA pentru încasarea și plata TVA:

- Persoanele impozabile înregistrate în scopuri de TVA potrivit art. 316 din Legea 227 / 2015** privind Codul Fiscal, precum și instituțiile publice înregistrate în scopuri de TVA potrivit art. 316 din Legea 227 / 2015 privind Codul Fiscal („Contribuabili”), **care înregistrează la data de 31.12.2017 obligații TVA restante** (*i.e.* așa cum sunt definite de Legea 207/2015 privind Codul de procedură fiscală, cu excepția suspendării executării silite prin depunerea unei scrisori de garanție bancară) și nu le achită până la data de 31.01.2018, în limita următoarelor plafoane:
 - mari contribuabili - peste 15.000 lei
 - contribuabili mijlocii - peste 10.000 lei
 - restul contribuabililor - peste 5.000 lei.
- Contribuabilii care, începând cu data de 01.01.2018, înregistrează obligații TVA și nu le achită în termen de 60 de zile lucrătoare de la scadență**, în limita aceluiași plafoane enumerate mai sus.
- Contribuabilii aflați în insolvență sau în **procedura de prevenire a insolvenței**.
- Contribuabilii, alții decât cei obligați potrivit celor menționate mai sus, **vor putea opta pentru aplicarea Split TVA**.



B. Data de la care se aplică Split TVA

- În cazul de la pct. A1 de mai sus:

- Aceștia vor fi înscriși în Registrul persoanelor care aplică Split TVA de către organul fiscal competent începând cu data de 01.03.2018, urmând a aplica Split TVA începând cu ziua următoare publicării în Registru.
- În cazul de la pct. A2 de mai sus:
 - Aceștia vor fi înscriși în Registrul persoanelor care aplică Split TVA de către organul fiscal competent începând cu data de întâi a celei de-a doua luni următoare celei în care s-a împlinit termenul de 60 de zile lucrătoare de la scadență, urmând a aplica Split TVA începând cu ziua următoare publicării în Registru.
- În cazul de la pct. A3 de mai sus:
 - Aceștia vor fi înscriși în Registrul persoanelor care aplică Split TVA de către organul fiscal competent începând cu data de 01.03.2018, urmând a aplica Split TVA începând cu ziua următoare publicării în Registru.
- În cazul de la pct. A4 de mai sus:
 - Aceștia vor fi înscriși în Registrul persoanelor care aplică Split TVA de către organul fiscal competent în termen de 3 zile de la depunerea Notificării, urmând a aplica Split TVA începând cu ziua următoare publicării în Registru.

C. Posibilitatea renunțării la Split TVA

- În cazul de la pct. A1 de mai sus:
 - Renunțarea la aplicarea Split TVA se va face după o perioadă de minimum șase luni.
- În cazul de la pct. A2 de mai sus:
 - Renunțarea la aplicarea Split TVA se va face după o perioadă de minimum șase luni.
- În cazul de la pct. A3 de mai sus:
 - Renunțarea la aplicarea Split TVA se va face după ieșirea de sub incidența insolvenței, dacă nu va exista obligația aplicării sistemului, ca urmare a cumulării obligațiilor restante.
- În cazul de la pct. A4 de mai sus:
 - Renunțarea la aplicarea Split TVA se va face la sfârșitul anului fiscal, dar nu mai devreme de un an de la data la care au optat pentru aplicarea Split TVA (dacă nu va exista obligația aplicării Split TVA).

D. Contul / conturile de TVA

- Contul / conturile vor fi deschise, în funcție de operațiunile derulate, precum și de monedă, la instituții de credit sau la unități ale Trezoreriei Statului.
- Contul / conturile vor fi deschise în lei și, după caz, în valută.
- Utilizarea contului / conturilor va fi limitată.
- Este interzisă retragerea de numerar din acest cont / conturi.
- Transferul din acest cont / conturi în alt cont al beneficiarului (dar nu de TVA) se poate efectua fără aprobarea organului fiscal.
- Contul de TVA va putea fi executat silit numai pentru plata TVA.

E. Operațiunile pentru care se aplică prevederile referitoare la plata defalcată a TVA

Split TVA se va aplica **pentru toate livrările de bunuri și prestările de servicii taxabile din punct de vedere al TVA** conform prevederilor Codului Fiscal. Astfel, persoanele impozabile, cu excepția instituțiilor publice, înregistrate în scopuri de TVA, au obligația de a efectua plata contravalorii TVA în contul de TVA al furnizorului / prestatorului care aplică Split TVA.

Totodată, persoanele impozabile care aplică Split TVA au obligația de a efectua plata contravalorii TVA din contul de TVA.

Excepții de la această regulă sunt prevăzute pentru plățile care nu se efectuează direct de beneficiar către furnizor / prestator, plățile în natură, plățile prin compensare, plățile reprezentând TVA decontată între membrii unui grup fiscal unic, plățile într-un cont de garanții, escrow sau alt cont similar la dispoziția furnizorului / prestatorului (care nu va aplica Split TVA), plățile în cazul finanțărilor acordate de instituțiile de credit și instituțiile financiare nebankare prin preluarea creanțelor.

F. Principale sancțiuni prevăzute pentru neaplicarea Split TVA

- În cazul în care nu se respectă obligația plății TVA de către beneficiari în contul de TVA al furnizorului, acesta nu are obligația de a vira suma în contul de TVA propriu.
- În situația efectuării unei plăți eronate, dacă beneficiarii bunurilor sau serviciilor (cei care aplică Split TVA precum și cei care nu aplică Split TVA) nu achită taxa în contul de TVA al furnizorului în termen de maxim 7 de zile lucrătoare de la data efectuării plății eronate, fără a depăși 30 de zile de la data plății eronate, iar furnizorul nu va vira / depune taxa în contul de TVA propriu în cadrul aceluiași termen, vor fi sancționați cu 0,06%/zi din valoarea TVA plătită eronat.
- În situația efectuării unei plăți eronate, dacă beneficiarii bunurilor sau serviciilor (care nu aplică Split TVA) nu achită taxa în contul de TVA al furnizorului în termen de maxim 30 de zile de la data plății eronate, iar furnizorul nu va vira / depune taxa în contul de TVA propriu în cadrul aceluiași termen, vor fi sancționați cu 50% din valoarea TVA plătită eronat.
- În situația efectuării unei plăți eronate, dacă beneficiarii bunurilor sau serviciilor (care aplică Split TVA) nu achită taxa în contul de TVA al furnizorului în termen de maxim 30 de zile de la data plății eronate, iar furnizorul nu va vira / depune taxa în contul de TVA propriu în cadrul aceluiași termen, vor fi sancționați cu 10% din valoarea TVA plătită eronat.
- Debitarea contului de TVA de către titular cu alte sume, fără a fi reîntregită suma în termen de 7 zile lucrătoare de la data debitării eronate, fără a se depăși 30 de zile lucrătoare de la data debitării eronate, va fi sancționată cu 0,06%/zi din suma debitată eronat.
- Debitarea contului de TVA de către titular cu alte sume, fără a fi reîntregită suma în termen de 30 de zile lucrătoare de la data debitării eronate, va fi sancționată cu 50% din suma debitată eronat.
- Nerespectarea obligației de comunicare a contului / conturilor de TVA va fi sancționată cu amendă de la 2.000 lei la 4.000 lei.

G. Beneficii acordate pentru aplicarea Split TVA

Societățile care optează pentru aplicarea Split TVA după 01.01.2018 beneficiază de **o reducere cu 5% a impozitului pe profit / pe veniturile microîntreprinderilor** aferent perioadei în care aplică Split TVA.

VAT split payment

Monitorul Oficial al României No. 1036 / 28.12.2017 has published the **Law no. 275/2017 for the approval of the Government Ordinance no. 23/2017 („GO 23”) on the VAT split payment („Law 275”)**.

We recall below the provisions introduced by OG 23 on VAT split payment and applicable as of 01.01.2018. We will also summarize the main novelties introduced by the Law 275, aiming at correctly presenting the applicability – as of 01.01.2018 – of VAT split payment (“VAT Split”)

A. Persons applying VAT Split

The following persons are required to apply VAT Split by opening and using at least one VAT account for the collection and payment of VAT:

1. Taxable persons registered for VAT purposes according to art. 316 of the Law no.227/2015 on the Tax Code, as well as public institutions registered for VAT purposes according to art. 316 of the Law no. 227/2015 on the Tax Code (“Taxpayers”) having, as of 31.12.2017, outstanding VAT liabilities (i.e. as defined by Law no.207/2015 on the Tax Procedure Code, except for the suspension of forced execution by submitting a bank guarantee letter) and failing to pay such liabilities until 31.01.2018, within the following ceilings:
 - Large taxpayers: over LEI 15,000
 - Medium taxpayer: over LEI 10,000
 - The rest of taxpayers: over LEI 5,000;
2. Taxpayers who, starting with 01.01.2018, have VAT liabilities and do not pay them within 60 working days from the due date, within the same ceiling listed above;
3. Taxpayers in insolvency or in the procedure of insolvency prevention;
4. Taxpayers, other than those required under the above, will be able to opt for the application of VAT split.

B. Date from which VAT Split applies

- In the case of paragraph A 1 above:
 - They will be recorded in the Register of persons applying VAT Split by the competent tax authority starting with 01.03.2018, and will apply VAT Split starting with the day following the publication in the Register.
- In the case of paragraph A 2 above:
 - They will be recorded in the Register of persons applying VAT Split by the competent tax authority starting with the first day of the second month following the month in which the term of 60 working days from the due date has expired, and they will apply VAT Split starting with the day following the publication in the Register.
- In the case of paragraph A 3 above:
 - They will be recorded in the Register of persons applying VAT Split by the competent tax authority starting with the date of 01.03.2018 and they will apply VAT Split starting with the day following the publication in the Register.

- In the case of paragraph A 4 above:
 - They will be recorded in the Register of persons applying VAT Split by the competent tax authority within 3 days of the submission of the Notification and they will apply VAT Split starting with the day following the publication in the Register.

C. The possibility of waiving VAT Split

- In the case of paragraph A 1 above:
 - Waiving the application of VAT Split will be made after a period of minimum six months.
- In the case of paragraph A 2 above:
 - Waiving the application of VAT Split will be made after a period of minimum six months.
- In the case of paragraph A 3 above:
 - Waiving the application of VAT Split will be made after exiting the insolvency, unless there is an obligation to apply the system as a result of cumulating the outstanding obligations.
- In the case of paragraph A 4 above:
 - Waiving the application of VAT Split will be made at the end of the fiscal year, but no earlier than one year after the date when they opted for VAT Split (unless there is an obligation to apply VAT Split).

D. VAT account / accounts

- The account / accounts will be opened, depending on the operations carried out, and on the currency, at credit institutions or units of the State Treasury.
- The account / accounts will be opened in lei and, as the case may be, in foreign currency.
- The use of the account / accounts will be limited.
- It is forbidden to withdraw cash from this account / these accounts.
- Transfer from this account / these accounts to another account of the beneficiary (but not a VAT account) can be made without the approval of the tax authority.
- The VAT account can be subject to forced execution only for VAT payment purposes.

E. Operations for which the provisions on VAT split payment apply

VAT Split will apply to all supplies of goods and services subject to VAT in accordance with the provisions of the Tax Code. Thus, taxable persons, with the exception of public institutions registered for VAT purposes, are required to pay the VAT into the VAT account of the supplier/provider applying VAT Split.

At the same time, taxable persons applying VAT Split are required to pay the VAT from the VAT account.

Exceptions to this rule are provided for the payments which are not made directly by the beneficiary to the supplier / provider, in-kind payments, set-off payments, payments representing VAT settled between the members of a single tax group, payments to a security account, escrow or another similar account at the supplier's / provider's disposal (not applying VAT Split), payments in the case of financing provided by credit institutions and by non-banking financial institutions by taking over receivables.

F. Main sanctions provided for the failure to apply VAT Split

- If the beneficiaries fail to comply with the obligation to pay the VAT in the supplier's VAT account, the latter is not required to transfer the amount to its own VAT account.
- In the event of an erroneous payment, if the beneficiaries of the goods or services (those applying VAT Split, and those not applying VAT Split) fail to pay the tax into the supplier's VAT account within a maximum of 7 working days from the date of the erroneous payment, without exceeding 30 days from the date of the erroneous payment, and the supplier will not transfer/deposit the tax in its own VAT account within the same term, they will be sanctioned with 0.06%/day of the erroneously paid VAT amount.
- In the event of an erroneous payment, if the beneficiaries of the goods or services (not applying VAT Split) fail to pay the tax into the supplier's VAT account within a maximum of 30 days from the date of the erroneous payment, and the supplier will not transfer/deposit the tax in its own VAT account within the same term, they will be sanctioned with 50% of the erroneously paid VAT amount.
- In the event of an erroneous payment, if the beneficiaries of the goods or services (applying VAT Split) fail to pay the tax into the supplier's VAT account within a maximum of 30 days from the date of the erroneous payment, and the supplier will not transfer/deposit the tax in its own VAT account within the same term, they will be sanctioned with 10% of the erroneously paid VAT amount.
- The debiting of the VAT account by the holder with other amounts, without replenishing the amount within 7 working days from the date of the erroneous debiting, without exceeding 30 working days from the erroneous debiting, will be sanctioned with 0.06%/day of the erroneously paid VAT amount.
- The debiting of the VAT account by the holder with other amounts, without replenishing the amount within 30 working days from the date of the erroneous debiting, will be sanctioned with 50% of the erroneously paid VAT amount.
- Failure to comply with the obligation to notify the VAT account / accounts will be sanctioned by a fine from LEI 2,000 to LEI 4,000.

G. Benefits granted for applying VAT Split

The companies opting for VAT Split after 01.01.2018 benefit from a 5% reduction in corporate tax / tax on the income of micro-enterprises for the period when VAT Split is applied.

Le paiement fractionné de la TVA

La Loi N° 275 / 2017 («Loi 275») approuvant l’Ordonnance du Gouvernement N° 23 («OG 23») sur le paiement fractionné de la TVA a été publiée au *Journal Officiel de la Roumanie* N° 1036 / 28.12.2017.

Nous rappelons ci-dessous les dispositions introduites par OG 23 sur le paiement fractionné de la TVA et applicables à compter du 01.01.2018. Nous résumerons également les principales nouveautés introduites par la Loi 275, visant à présenter correctement l’applicabilité – à partir du 01.01.2018 – du paiement de la TVA (« TVA fractionnée »)

A. Les personnes qui appliquent la TVA fractionnée

Les suivantes personnes sont tenues d’appliquer la TVA fractionnée, en ouvrant et en utilisant au moins un compte de TVA pour la collecte et le paiement de la TVA:

1. Les assujettis enregistrés à la TVA selon l’art. 316 de la Loi n° 227/2015 sur le Code Fiscal, ainsi que les institutions publiques enregistrées à la TVA conformément à l’art. 316 de la Loi no.227/2015 sur le Code Fiscal (« Contribuables ») qui ont au 31.12.2017 des obligations TVA restantes (c.-à-d. comme définies par la Loi n° 207/2015 sur le Code de procédure fiscale, sauf la suspension de l’exécution forcée en soumettant une lettre de garantie bancaire) et ne les paient pas jusqu’au 31.01.2018, dans la limite des plafonds suivants:
 - Grands contribuables : plus de 15 000 lei
 - Contribuables moyens : plus de 10 000 lei
 - Le reste des contribuables : plus de 5 000 lei
2. Les contribuables qui, à partir du 01.01.2018, ont des obligations TVA et ne les paient pas dans les 60 jours ouvrables à compter de la date d’échéance, dans la limite des mêmes plafonds que ceux indiqués ci-dessus.
3. Les contribuables en insolvabilité ou en procédure de prévention de l’insolvabilité.
4. Les contribuables, autres que ceux requis en vertu de ce qui précède, pourront opter pour l’application de la TVA fractionnée.

B. La date à partir de laquelle la TVA fractionnée s’applique

- Dans le cas du point A 1 ci-dessus :
 - Ils seront inscrits dans le Registre des personnes qui appliquent la TVA fractionnée par l’autorité fiscale à partir du 01.03.2018 et appliqueront la TVA fractionnée à partir du jour suivant la publication dans le Registre.
- Dans le cas du point A 2 ci-dessus :
 - Ils seront inscrits dans le Registre des personnes qui appliquent la TVA fractionnée par l’autorité fiscale à partir du premier jour du deuxième mois suivant le mois au cours duquel la période de 60 jours ouvrables à compter de la date d’échéance a expiré, et ils appliqueront la TVA fractionnée à partir du jour suivant la publication dans le Registre.
- Dans le cas du point A 3 ci-dessus :

- Ils seront inscrits dans le Registre des personnes qui appliquent la TVA fractionnée par l'autorité fiscale à partir du 01.03.2018, et ils appliqueront la TVA fractionnée à partir du jour suivant la publication dans le Registre.
- Dans le cas du point A 3 ci-dessus :
 - Ils seront inscrits dans le Registre des personnes qui appliquent la TVA fractionnée par l'autorité fiscale dans les 3 jours suivant la soumission de la Notification, et ils appliqueront la TVA fractionnée à partir du jour suivant la publication dans le Registre

■ C. La possibilité de renoncer à la TVA fractionnée

- Dans le cas du point A 1 ci-dessus :
 - La renonciation à l'application de la TVA fractionnée sera faite après une période une période de six mois minimum.
- Dans le cas du point A 2 ci-dessus :
 - La renonciation à l'application de la TVA fractionnée sera faite après une période une période de six mois minimum.
- Dans le cas du point A 3 ci-dessus :
 - La renonciation à l'application de la TVA fractionnée sera faite après le contribuable n'est plus sous l'incidence de l'insolvabilité, sauf s'il existe une obligation d'appliquer le système en raison du cumul des obligations restantes.
- Dans le cas du point A 4 ci-dessus :
 - La renonciation à l'application de la TVA fractionnée sera faite à la fin de l'exercice fiscal, mai su plus tôt un an après la date à laquelle ils ont opté pour la TVA fractionnée (s'il n'y a pas l'obligation d'appliquer la TVA fractionnée).

■ D. Le compte / les comptes de TVA

- Le compte / les comptes seront ouverts, en fonction des opérations effectuées, ainsi qu'en fonction de la monnaie, auprès des établissements de crédit ou des unités de Trésor Public.
- Le compte / les comptes seront ouverts en lei et, le cas échéant, en monnaie étrangère.
- L'utilisation du compte / des comptes sera limitée.
- Il est interdit de retirer de l'argent de ce compte/ de ces comptes.
- Le transfert de ce compte / de ces comptes à un autre compte du bénéficiaire (mais pas un compte de TVA) peut être fait sans l'approbation de l'autorité fiscale.
- Le compte TVA peut faire l'objet d'une exécution forcée uniquement à des fins de paiement de TVA

■ E. Les opérations pour lesquelles les dispositions relatives au paiement fractionné de la TVA s'appliquent.

La TVA fractionnée s'appliquera à toutes les livraisons de biens et les prestations de services soumises à la TVA conformément aux dispositions du Code Fiscal. Ainsi, les assujettis, à l'exception des institutions publiques enregistrées à la TVA, sont tenus de payer le montant de la TVA sur le compte de TVA du fournisseur / prestataire qui applique la TVA fractionnée.

De même, les assujettis appliquant la TVA fractionnée sont tenus de payer le montant de la TVA sur le compte de TVA.

Des exceptions à cette règle sont prévues pour les paiements qui ne sont pas effectués directement par le bénéficiaire au fournisseur / prestataire, les paiements en nature, les paiements par compensation, les paiements représentant la TVA réglée entre les membres d'un groupe fiscal unique, les paiements à un compte de garantie, séquestre ou un autre compte similaire à la disposition du fournisseur / prestataire (qui n'appliquera la TVA fractionnée), les paiements dans le cas de financements accordés par des établissements de crédit et des établissements financiers non bancaires par reprise de créances.

F. Principales sanctions prévues en cas de non-application de la TVA fractionnée

- Si les bénéficiaires ne respectent pas l'obligation de payer la TVA sur le compte de TVA du fournisseur, celui-ci n'est pas tenu de transférer le montant sur son propre compte de TVA.
- En cas de paiement erroné, si les bénéficiaires des biens ou des services (ceux qui appliquent la TVA fractionnée et ceux qui n'appliquent pas la TVA fractionnée) ne versent pas la taxe sur le compte de TVA du fournisseur dans un délai maximum de 7 jours ouvrables à compter de la date du paiement erroné, sans dépasser 30 jours à compter de la date du paiement erroné, et le fournisseur ne transférera/déposera pas la taxe dans son propre compte de TVA dans le même délai, ils seront sanctionnés avec 0,06% / jour du montant de la TVA payée erronément.
- En cas de paiement erroné, si les bénéficiaires des biens ou des services (ceux qui n'appliquent pas la TVA fractionnée) ne versent pas la taxe sur le compte de TVA du fournisseur dans un délai maximum de 30 jours à compter de la date du paiement erroné, et le fournisseur ne transférera/déposera pas la taxe dans son propre compte de TVA dans le même délai, ils seront sanctionnés avec 50% du montant de la TVA payée erronément.
- En cas de paiement erroné, si les bénéficiaires des biens ou des services (ceux qui appliquent la TVA fractionnée) ne versent pas la taxe sur le compte de TVA du fournisseur dans un délai maximum de 30 jours à compter de la date du paiement erroné, et le fournisseur ne transférera/déposera pas la taxe dans son propre compte de TVA dans le même délai, ils seront sanctionnés avec 10% du montant de la TVA payée erronément.
- Le débit du compte de TVA par le titulaire avec d'autres montants, sans reconstitution du montant dans les 7 jours ouvrables à partir de la date du débit erroné, sera sanctionné avec 0,06% / jour du montant débité erronément.
- Le débit du compte de TVA par le titulaire avec d'autres montants, sans reconstitution du montant dans les 30 jours ouvrables à partir de la date du débit erroné, sera sanctionné avec 50% du montant débité erronément.
- Le non-respect de l'obligation de notifier le compte/les comptes de TVA sera sanctionné par une amende de 2 000 lei à 4 000 lei.

G. Avantages accordés pour l'application de la TVA fractionnée

Les sociétés qui optent pour la TVA fractionnée après 01.01.2018 bénéficient d'une réduction de 5% de l'impôt sur les bénéfices / l'impôt sur le revenu des microentreprises, pour la période où la TVA fractionnée est appliquée.

Tax Alert este o selecție a unor elemente de noutate legislativă, cu scop strict informativ. Nu este considerată consiliere profesională și, drept urmare, Duncea Ștefănescu / DS Tax Advisory Services nu își asumă nici o responsabilitate în acest sens. Pentru întrebări suplimentare în ceea ce privește problemele expuse, vă rugăm nu ezitați să ne contactați.

Tax Alert contains a selection of the latest major issues occurred in the Romanian legislative framework, is intended only to provide information and, hence, shall not be deemed to provide professional advice or consultancy. Therefore, we assume no responsibility in this respect. Should you require any information related to the foregoing, please do not hesitate to contact us.

Tax Alert contient une sélection des nouveautés de la législation roumaine, fournies uniquement à titre informatif. Les résumés ne peuvent en aucun cas se substituer aux textes législatifs, ni être assimilés à des conseils juridiques. Nous déclinons donc toute responsabilité vis à vis des interprétations que pourraient faire nos lecteurs. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin de renseignements complémentaires.



Dacă doriți să vă abonați gratuit la newsletter-ele noastre, vă rugăm trimiteți un mesaj la adresa news@duncea-stefanescu.ro, specificând numele, prenumele, funcția Dvs. și denumirea societății.

If you wish to get free subscription to our newsletters, please send a message to news@duncea-stefanescu.ro, specifying your full name and title, as well as the name of your company.

Si vous désirez vous abonner gratuitement aux bulletins d'information, nous vous prions d'envoyer un message à l'adresse news@duncea-stefanescu.ro, en spécifiant le nom, le prénom, votre fonction et la dénomination de la société.

CONTACT

Răzvan Enache
Partner
Tax Advisory



DS TAX Advisory Services SRL

Str. Economu Cezărescu, nr. 31B
Sector 6, Bucharest, Romania

Tel: +4 031 228 88 50
Fax: +4 031 228 88 51

contact@duncea-stefanescu.ro

www.duncea-stefanescu.ro